

# Suben precios de café ante posible helada

La posibilidad que se produzca una helada en el Brasil, hizo ayer reaccionar los precios del café fuertemente hacia el alza, dijeron fuentes de la Asociación Cafetalera. La entidad dijo que una intensa ola de frío que se ha desatado en Paraná, una de las principales zonas productoras de café de dicho país suramericano, mantiene la expectativa que la helada se produzca en las próximas 36 horas.

Al mediodía de ayer, los precios del café en las cotizaciones de la Bolsa de Nueva York alcanzaron un alza de 13 dólares en la po-

subida inmediata (septiembre) y 4 dólares en las posiciones futuras.

Se dijo que existe la posibilidad que se produzca una helada de iguales características a la ocurrida en 1975, que hizo reaccionar los precios del café, hacia el alza en forma sorprendente y casi única.

"Oficialmente podemos informar que ya en ciertas partes ha habido helada y los primeros daños han sido confirmados", indicó la Asociación Cafetalera.

Fuentes de la Compañía Salvadoreña de Café también se refirieron al fenómeno que

De Santa Ana

## Hacen patético llamado a los secuestradores de Monedero

(Santa Ana). Patético llamado para que los secuestradores liberen lo más pronto posible a don Armando Tomás Monedero Barreiro, ha hecho la familia del asesinado motorista José Bruno Díaz Velásquez. Piden los siete hijos en una nota distribuida ayer, que por el amor de Dios liberen al señor Monedero porque si él muere, también ellos — la familia Díaz —, morirá de hambre.

La nota dirigida a los plaza-ros dice: "Señores captores de don Armando. Nosotros somos hijos de Bruno; hemos quedado a la deriva. Todos dependemos de él, y si él muere, también noso-

De San Vicente

## Niño de 8 años perece de tiro que le hizo un ebrio

(San Vicente). El niño Oscar Orlando Navarrete Zúñiga, de 8 años, pereció anteayer de un balazo, cuando un ebrio disparó contra el camión en donde la víctima se conducía con sus padres. La Policía Nacional al hacerse presente en la Séptima Avenida Sur, frente a la carrocera "Melara" de esta ciudad, de acuerdo a versiones de testigos estableció que el sujeto Alcides Melara, quien acompañado de otros individuos no identificados desenfundó su pistola y atacó el vehículo en donde el menor acompañaba a sus padres el profesor Oscar Orlando Navarrete y doña Marina Zúñiga de Navarrete. Uno de los proyectiles hizo impacto en el menor. De inmediato fue

conducido al hospital "Santa Gertrudis", pero falleció en el trayecto.

Oscar Orlando, estudiaba segundo grado en la escuela "Marcelino García Flamenco", de esta ciudad, en donde profesores y alumnos han lamentado la tra-

## Hoy circularán sellos postales Mundial Argentina

Nueva emisión de sellos postales denominada "Mundial Fútbol Argentina 78", con un monto total de 850 mil colones, pondrá hoy en circulación la Dirección

Pasa a la página 47



—Foto de LA PRENSA, por Parades ULTIMADO. (San Vicente). El niño Oscar Orlando Navarrete Zúñiga, pereció de un balazo cuando Alcides Melara atacó a tiros el camión en donde la víctima se conducía.



DESFILE. Miembros del Ejército Nacional y de instituciones cívicas de Chalchuapa desfilaron ayer por las principales arterias del lugar, con motivo de las fiestas patronales. Las fiestas son en honor a Santiago Apóstol y San Roque.

## 2 cédulas portaba dirigente de la FARN al ser capturado

Das cédulas portaba Augusto Carranza Parada cuando fue capturado en Usulután, dijeron ayer agentes captores en la Cámara Primera de lo Penal de San Salvador. Uno de los documentos contiene los datos ciertos del detenido; pero la otra cédula, tiene la fotografía del reo con el nombre de Nelson Nicolás Campos, manifestaron los testigos. Carranza Parada fue capturado a principios del presente mes en los suburbios de Usulután y la Guardia Nacional dijo que lo había buscado insistentemente por ser miembro de la dirigencia de la Resistencia Nacional, cuyo "brazo armado" del presente mes en los suburbios de Usulután y la Guardia Nacional dijo que lo había buscado insistentemente por ser miembro de la dirigencia de la Resistencia Nacional.

El detenido hizo su propia confesión. Pasa a la página 26

## Intensifica acción Policía ante racha de robos de autos

Cuerpos de seguridad continuaban ayer la búsqueda de once vehículos que fueron robados durante las últimas setenta y dos horas en barrios y colonias de esta capital. Al respecto, fuentes de la Policía Nacional dijeron que esos robos son cometidos supuestamente por una banda de robadores que opera en ciudades y carreteras del país. Los propietarios al denunciar esos hechos ante las autoridades han demostrado su preocupación, porque los ladrones pueden ocupar esos vehículos para hechos delictivos.

Luis Alberto Paniagua Castillo. Pasa a la página 26

## Juez impone fianza de 30 mil Cls. a reo caso Meardi

Fianza de 30 mil colones para lograr su excarcelación, impuso al reo Francisco Mejía Mónico, el Juez Quinto de lo Penal de San Salvador, doctor Francisco Salvador Tobar. La resolución la firmó el juez Tobar hace más de una semana, según dijeron sus defensores, que hasta hace poco fueron informados del favorecimiento para el reo, que aún sigue en detención por no poder rendir la elevada fianza. Mejía Mónico está procesado por omisión punible dentro del asesinato del doctor Rafael Ernesto Meardi Palomo, registrado el 23 de junio del corriente año en co-

lonía San Benito de la capital. Dicho delito está sancionado con pena de seis meses hasta un año y por lo tanto es excarcelable. Conforme al juicio, Mejía Mónico. Pasa a la página 24



FALTAN MAESTROS. El Ministerio de Educación afronta escasez de profesores, por las numerosas jubilaciones anuales, dijo ayer el ministro del ramo, doctor Carlos Antonio Herrera Rebollo (de-gecha), al entrevistarse con miembros de la Asam-

blea Legislativa. El funcionario agregó que se hace trabajar a profesores con triple turno. Llegó acompañado de la subsecretaria, licenciada María Angélica Díaz y otros funcionarios.

—Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.